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Нодписка-89

УЧИТЫВАЯ ИЗМЕНЕНИЯ
С 1 августа по 1 но

ября проходит подпис
ка на газеты н журналы 
1989 года. Каталоги на 
газеты и журналы 
советские, зарубежных 
стран, издания органов 
научно-технической инфор
мации будут выданы об
щественным распространи
телям в подразделения 
ПСО. Сроки оформле
ния бюджетной подписки 
определены с 15 августа

по 15 сентября.
Объем ведомственной 

подписки на 1989 год, по 
отношению к 1988 году, 
может быть увеличен по 
согласованию с Кировским 
отделением «Союзпечати», 
в первую очередь на из
дания, соответствующие 
профилю предприятия.

Подписка на бюллетень 
«Аргументы н факты» бу
дет проводиться в объеме 
1988 года для пропаганди

стов, лекторов, политин
форматоров. В отличие от 
прошлого года, списки ра
ботников подразделений 
объединения, которым по 
роду своей общественной 
деятельности необходима 
подписка на бюллетень, 
подавать в партийный ко
митет объединения в этом 
году необязательно, заказ 
оформляется в обычном 
порядке в Кировском от
делении «Союзпечати».

На такие издания, как 
«Программа радио и те
левидения», «Свердлов
ский строитель», «Вечер
ний Свердловск», журнал 
«Наше наследие» ограни
чений нет.

Будут лимитированы 48 
наименований литератур
но - художественных из
даний, в том числе «Ли
тературная газета». По 
иностранным изданиям бу
дет ограничение на 16 наи
менований.

Списки лимитированных 
изданий будут опублико
ваны позже.

Газета «Московские но
вости» распространяется 
только через розничную 

продажу. Подписка на 
журнал «Москва» будет 
оформляться только по 
предъявлению абонемента 
подписки на 1988 год.

Пропаганда партийной 
прессы — задача партий
ных организаций, при про
ведении подписки на пар
тийные издания необхо
димо ориентироваться на 
уровень 1988 года.

Данные по проведению 
подписки подавать в пар
тийный комитет объеди
нения на 1 сентября, 10 
сентября (бюджетная), 1 
1 октября и 20 октября.

По вопросам оформле
ния обращаться к Кова
ленко Л. П., тел. 

55-03-03. В случае необ 
ходимости оформить 
подписку сразу на сумму 
2000 рублей и более об 
ращаться в Кировское 
отделение «Союзпечати» 
по тел. 57-31-63.

Партийным организаци
ям, которые обеспечат 
своевременное и на долж
ном уровне проведение 
подписки, в качестве по
ощрения будут выделять
ся абонементы на прило
жение к журналу «Ого
нек».

В. ГОНЧАРОВ, 
председатель 

комиссия 
по проведению 

подписки.

* Фоторепортаж с пускового объекта

БОЛЬШИЕ ДЕЛА
ЛО ПЛЕЧУ

Дом этот, конечно, ги
гантский: 17 подъездов,
расположенных в виде бук
вы «С», занимают целый 
квартал, внутри которого 
нетронутым остался остро
вок сосен. Смонтировать, 
опделать, сдать и заселить 
такой объект непросто — 
в будущем доме 612 квар
тир площадью около 30 
тысяч кв. метров.

Его и монтировали два 
управления: первые четы
ре подъезда собрали мон
тажники А. Захарова из 
СУ-27, остальные 13 подъ
ездов — монтажники М. 
Михайлова из СУ-28.

Вместе с Михаилом Ми
хайловичем стоим во дво
ре этого дома, и он пока
зывает:

— Дом условно идет 
под строительными номе
рами три, четыре и пять. 
Третий готов полностью, 
четвертый — завершается, 
а в пятом доме вышли на 
сборку шестого этажа. На
строение в бригаде дело
вое, настрой у всех соро
ка человек на работу не
плохой. Заминки обыч
ные — нехватка плит пе

рекрытии, сантехкабин, 
«ячейки» и несущих пане
лей. И все же к Дню 
строителя сборка дома бу
дет закончена. Еще две 
недели потребуется для 
работы по крыше. Одним 
словом, 1 сентября долж
но стать последним Днем 
работы монтажников на 
этом объекте.

Мне трудно сказать, 
сколько потребуется СУ-13 
времени на отделку, хотя 
в первых подъездах уже 
работают отделочники; бу
дет ли дом сдаваться а 
сентябре, а вот что к 7 но
ября он будет заселен — 
это точно. Заказчик до
ма — У КС горисполкома. 
Скорее всего, весь этот 
«гигант» строится для уча
стников войны, потому что 
дня не проходит без деле
гаций пенсионеров, инва
лидов ,— заходят ко мне, 
спрашивают, осматривают 
квартиры, так что работа
ем под контролем буду
щих жильцов.

...Стройка жила обычной 
жизнью. Субподрядчики за
гружали на этажи сантех
оборудование, разгружались

панелевозы с гипсовыми 
перегородками, лестничны
ми маршами, позвякивали 
все три крана. И уже с 
шестого горизонта брига
дир показал вниз:

— Видите, сколько тре
щин в гипсовых перего
родках, качество у них не
высокое, обращаться нуж
но с нежностью. Да и вот 
кирпич завезен — прихо
дится и кладкой занимать
ся. К концу смены голос 
садится — ведем перего
воры с крановщиками. У 
финнов видел: между кра
новщиками и монтажника
ми имеется радиосвязь. 
Вот бы нам такое...

...Завершил свой рассказ 
бригадир перечислением 

лучших. Среди них, конеч
но, ветеран монтажник 
Михаил Ельцин, сварщик 
Василий Толстов, монтаж
ники звеньевой Валерий 
Белагуров и Вячеслав Пав
лов.

Заглянули мы и в пер
вые подъезды. Здесь пояс
нение давал мастер СУ-13 
И. А. Панов.

Работы на объекте — 
край непочатый, а пока 
работают две бригады — 
плотники В. Гаврилюка и 
штукатуры Н. Александро
вой. Разговорились со 
штукатурами Зухрой На
биевой и Гулей Естекбае- 
вой. Настроение у работ
ниц далеко не празднич
ное. Они рассказывают:

— Объект хороший, ма
териалы есть, а вот соби
раются нас перебросить 
ив «Синие Камни». Обра
тили внимание: во дворе 
роют траншею — опять 
нет коммуникаций, а это 
значит—ввод дома из сен
тябрьского графика может 
перекочевать на четвертый 
квартал.

И хотя наш разговор со
стоялся я дни, предшест
вующие Дню строителя, 
нельзя умолчать о быто
вых делах и, в частности, 
о питании. Монтажники 
удачно «прикрепились» к 
уралмашевской столовой и 
в первую смену все обес
печены горячим питанием, 
а вот во вторую смену и 

третью — сухой паек. Ху
же положение у отделоч
ников: штукатуры и плот
ники не имеют вообще го
рячих обедов.

В сентябре ли, в октяб
ре, но этот крупнейший 
объект объединения будет 
сдаваться. Обеспечить нор
мальные условия быта на 
стройке — эта задача впо
лне по плечу нашему объ
единению.

В. ВЯТКИН.
На симмкав: дом на 
«Семи Ключах»; мон
тажник Валерий Ба
лагуров; штукатуры Зуж- 
ра Набиева и Гуля Ес- 
текбаева.

Фото В. КАЛИМАСОВА„
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* Перестройка й кадры

СОСТОЯТСЯ ВЫБОРЫ 
НАЧАЛЬНИКА ТСО

В соответствии с поста
новлением Совета Минист
ров СССР «О генеральной 
схеме управления строи
тельством в районах Урала 
и Западной Сибири СССР», 
приказом по Мннуралсиб- 
строю СССР «О генераль
ной схеме управления Ми
нистерства строительства в 
районах Урала и Западной 
Сибири СССР» и приказом 
Глаасредуралстроя «Об уп
разднении главного терри
ториального управления по 
строительству на Среднем 
Урале Глаасредуралстроя и 
создания на его базе тер
риториального строительно
го объединения Средурал- 
Строй» сегодня, 5 августа 
1988 года, состоятся выбо
ры начальника террито
риального строительного 
объединения (ТСО).

Партком Глаасредурал
строя рассмотрел на сво
ем заседании вопрос о 
кандидатуре на должность 
начальника объединения и 
принял решение выдви
нуть на эту должность 
Владимира Исаевича Саба
нова, работавшего ранее 
начальником Глаасредурал
строя.

Сабанов Владимир Иса- 
мич, 1937 года рождения, 
русский, член КПСС с 1971 
года, образование высшее.

В строительстве работа
ет 32 года, из которых 24 
года в системе Главсред- 
уралстроя. Прошел трудо
вой путь от рабочего до 
начальника главного тер
риториального управления.

Работая на различных 
руководящих должностях, 
«нес большой вклад в раз
витие черной и цветной 
металлургии, химической и 
машиностроительной про
мышленности, промышлен
ности строительных мате
риалов. При его непосред
ственном участии и руково
дстве построены и введе
ны в эксплуатацию многие 
промышленные объекты и 
мощности государственной 
важности, среди них: стан 
■250» на Нижнесергниском 
металлургическом комби
нате, комплексы цехов на 
Первоуральском новотруб
ном заводе, цех электри
ческой фольги комбината 
■Уралэлектромедь» в г. В. 
Пышма, коксовая батарее

* фотографик обвиняют
Эти cmmmnn сдеяакм ® 

СУ-ЭС Не емгмаяу ©в®<«ст- 
зшюеи» сюда жа дмяжвы- 
еэжзмж «федепшмтеян мо- 
лышиа млродмого ионтро- 
jm ш яОмврцл&в-
СЖвСО ClJHeMfWMMHe

Санмю« парный — это 
ЖвИ. До такого состояния 
детым кх - яоэяйстэеяжые 
раЯотяжвм СУМ.

В ТОЁДОЙ 8 CÄ- 
ком яояураэобраянмэм ап- 
ва. ■реарзщеяпмнй в саая- 
«у. «от уже веягода стоит

№ 9 НТМК им. В. И. Лени
на в г. Н. Тагиле, Ревдин- 
ский завод керамических 
стеновых материалов, Невь
янский цементный завод.

За три с половиной года 
работы на посту начальни
ка Главка улучшен целый 
ряд принципиальных пока
зателей работы главка.

За 1985—1987 годы объ
емы работ по генподряду 
возросли на 12 процентов, 
производительность труда 
— на 10 процентов. Пере
выполнен план по прибы
ли. выполнены и перевы
полнены объемы работ и 
ввод объектов социальной 
сферы. В 1987 году в об
ласти введено жилья 1300 
тысяч кв. метров, 30 дет
ских садов, 17 школ, 5 
больниц и 7 поликлиник.

На всех постах хозяйст
венной деятельности В. И. 
Сабанов проявляет пар
тийную принципиальность 
и настойчивость. Честен, 
внимателен и выдержан в 
обращении с людьми.

Наряду с большой хо
зяйственной работой при
нимает активное участие в 
общественно - политичес
кой деятельности. Неодно
кратно избирался депута
том Первоуральского го
родского и Свердловского 
областного Советов на
родных депутатов, членом 
Первоуральского ГК КПСС. 
В настоящее время явля
ется депутатом Верховного 
Совета РСФСР и Сверд
ловского областного Со
вета народных депутатов, 
член обкома КПСС.

Награжден орденами Ок
тябрьском Революции, Тру
дового Красного Знамени, 
юбилейной медалью «За 
доблестный труд. 8 озна
менование 100-летия со 
дня рождения В. И. Лени
на». Лауреат премии Сове
та Министров СССР.

Партийный комитет, выд
вигая кандидатуру В. И. 
Сабанова на должность на
чальника объединения, счи
тает, что он оправдает до
верие коммунистов, трудо
вых коллективов и внесет 
большой вклад в совер
шенствование системы уп
равления строительным 
комплексом я новых усло
виях хозяйствования.

Партком.

на хоэяйстзоияом .дворе 
■уяровясявмя яюсруэчмм»

Сейчас, яесяе проверки 
вопрос о содермянмм тех- 
тиши в СУ-34 готовится ва 
очередное, лзгустоесвое* 
звеедамио комитета ИИ 
объедммеиюв. Народные

яаиюю дг>1оэмяые суамк** 
обходится бесхозяйствен
ность о СУ-34, и сделают 
соопетствукицме зыпеды 
да» тапе рзбяотшммкмв 
mwmk» wn» ямямюсэк • этом

* Новости ПСО

Качество - 
задача 
главная

По итогам полугодия 
комплексная бригада Ран
сы Степановны Калягиной 
из СУ-1 добилась успехов 
в выполнении плана при 
стабильности качества от
делочных работ. С начала 
текущего года коллектив 
сдал в эксплуатацию два 
дома на ул. Ломоносова 
(всего 8 подъездов, общей 
площадью 15277 кв. мет
ров).

1осприоемка отме
тила хорошее качество 
работ, выполненных звень
ями комплексной бригады:

* Наши интервью -—  --------гтгтчтг-    , -т—-Г—г

Готовимся к «Ботаническому»
Продолжается застрой

ка кварталов «Заречный», 
«Комсомольский». Боль
шой объем работ сейчас у 
Свердловского ДСК на 
«Синих Камнях». Но все 
настойчивее в деловой 
лексикон тружеников 
объединения входит на
звание нового объекта 
строительства — микро
район « Ботанический », 
который даст городу 800 
тысяч кв. метров жилья. 
В связи с этим наш кор
респондент попросила 
дать интервью замести
теля начальника ПСО по 
экономическим вопросам 
В. С. Деньгину.

— Валентина Серафи- 
мовна, вопрос из отда
ленного будущего — как 
будет выглядеть «Бота
нический»? Можно ля го
ворить о своеобразии его 
архитектурного решения? 
Будет ли у него свое «ли
цо»?

— Начну с того, что 
«Ботанический» состоит 
как бы из 4-х частей — 
4-х микрорайонов. Набор 
объектов жилья и соц- 
культбыта будет в них. 
конечно, привычный. На
пример. в первом микро
районе — 160 тысяч кв. 
метров жилой площади, 
два детских сада, два 
магазина, школа. Но свое
образие внешнего облика 
микрорайонов обусловле
но уже тем хотя бы. что 
проектированием их заня
ты две разные творческие 
организации. ЦНИИЭП- 
жилища готовит проект
ную документацию на 
микрорайоны «А» и «Б», а 
«Свердловскгр а ж д а н- 
проект» — на «В» и «Г».

Главным объектом мик
рорайона «А» станет так 
называемый дом-башня. 
В плане (иначе говоря— 
по «виду сверху») — это 
не привычный прямо
угольник. а что-то близкое 
к квадрату, но со многи
ми выступами по пери
метру. Усложненный кон
тур дома позволит одна
ко (в отличие от стан

плотников В. Королева), 
штукатуров М. Карамо
вой, маляров Л. Елизаро
вой, Р. Калягиной. Этот 
стабильный и сплоченный 
коллектив трудится вме
сте уже два года. Взаимо
помощь и понимание об
щих задач, творческий и 
добросовестный подход к 
работе — вот основа тру
довых побед отделочников

Выработка бригады Р. 
Калягиной составила 2,37 
кв. метра на человеко
день, процент выполне
ния социалистических 
обязательства — 107.7.

Сегодня коллектив тру. 
дится на доме № 1 по ул. 
Ломоносова. Этот объект 
отделочники планируют 
сд^ть к профессионально
му празднику — Дню 
строителя.

Г. СКВОРЦОВА, 
ст. инженер ОТиЗ СУ-1.

дартной «коробки») с трех 
сторон пристраивать но
вые объекты — блок-сек
ции, делать как бы строи
тельные ответвления от 
него. Дом-башня при 
этом остается основой и 
организует все простран
ство микрорайона.

Кстати, одним из «от
ветвлений» дома-башни 
станет тоже совершенно 
непривычный для Сверд
ловского домостроитель
ного комбината объект — 
12-этажный дом на осно
ве 9-этажки, новой плани
ровки.

Что касается микрорай
онов «В» и «Г», их ос
нова — 10-этажные блок- 
секцни. Прежде Сверд
ловский ДСК их тоже ни
когда не строил. Таким 
образом, между авторами 
проектов «Ботаническо
го» — здоровая творче
ская конкуренция, а меж
ду самими микрорайона
ми будет, видимо, неглас
ное соревнование — ка
кая из этих застроек 
предоставит жителям мак
симум удобства, уюта и 
душевного комфорта.

Если остановиться на 
частностях в архитектур
ном и инженерном реше
нии «Ботанического», то 
стоит упомянуть, навер
ное. о том, что и позволя
ет говорить о будущих 
домах как о новом поко
лении 141-й серии, мо
дернизации ее. Меняются 
детали фасада. Балконы 
становятся полукруглыми. 
Впервые будет применено 
в домах пневмомусороуда- 
ление. Этого нет лака еще 
нигде ни в Свердловске, 
ни в области, ни а сосед
них регионах. Пожалуй, 
только отдельные кварта
лы Москвы могут похва
статься такого рода ком
мунальными услугами.

' — Мы забежали дале
ко вперед и предетажили 
«Ботавжческя£» как уже 
готовый жилой массив. 
Вердемся к дням сегод- 
ишэжям. я ветодерим о 
том, какие удобства (пли

ПРЕЖДЕ этот коллек
тив знали мак брига
ду маляров Л. А. 

Осенновой. С февраля про
шлого года бригада стала 
комплексной. А в конце го. 
да у бригадира Я. А. Осен
новой — студентки Сверд
ловского строительного тех
никума — началась пос
ледняя учебная сессия, пос
ле которой она «выходила 
на диплом».

Около полугода замещала 
отсутствующего бригадира 
Н. Д". Королева. Ей и дове
рили — уже в качестве по
стоянного бригадира — во
зглавить коллектив после 
того, как Л. А. Осеннова, 
закончившая технкиум с 
отличием, была назначена 
мастером.

Сменился руководитель, 
но бригада по-прежнему — 
одна из лучших в управле
нии. За второй квартал, на
пример, она завоевала пер
вое место по СУ-15. Победа 
сложилась из многих хо
роших показателей. Пренс. 
де всего, выработка в на
туральных показателях — 
она составила 2,17 нВ. мет
ра на человека, а это — 
163 процента к норме. 
Строительно - монтажных

неудобства) предоставля
ет «Ботанический»... 
строителям. Что заложено 
в нем принципиально- 
положительного и пер
спективного в плане орга
низации строительного 
производства и—возьмем 
шире — жилищного стро
ительства в городе?

— Есть возможность 
централизовать силы 
ПСО, СДСК. а не рас
пылять их, как обычно 
бывает. При этом поэтап
ною застройку и сдачу 
микрорайонов «А», «Б», 
«В», «Г» можно органи
зовать более целесообраз
но: один сдается и засе
ляется, второй — «на 
подходе» и т. д. Инженер
ные сети прокладывают
ся сразу под единый боль
шой жилой массив, а не в 
четырех-пяти местах. 
Кроме того, согласно про
екту. все сети, за исклю
чением канализации и 
дренажа, пройдут в еди
ном коммуникационном 
коллекторе. Это большие 
плюсы для строителей.

Далее. Проекты, разра
ботанные для «Ботаниче
ского». дают объединению 
возможность в будущем 
вообще повысить этаж
ность строящихся домов. 
Нет, речь не о высотном 
строительстве (12, 16 эта
жей) — оно по-прежнему 
ограничено. «Секрет» в 
том. что по проекту 9- 
этажки объединение смо
жет строить здание в... 
10 этажей. Другими сло
вами, с тех же площадей, 
на тех же инженерных 
коммуникациях сможем 
получить больше кв. мет
ров жилья. Таким обра
зом. со стороны ПСО 
«Свердловский ДСК» бу
дут введены в действие 
дополнительные резервы 
по выполнению областной 
программы «Жилье».

— Вглемтзша Стоя фи 
мовиа, а как яравильяее, 
точнее сказать • сегод- 
иоквея яюжжеиии — 
«готовимся к «Ботаннче- 
скому» или «начала за

Так держать!
работ за квартал ноллеиткв 
‘выполнил на 242 тысячи ** 
рублен. Только на «хоро- -. 
шо» и «отлично» оценено 
качество всех видов работ, 
которые вел комплексный 
коллектив: столярко-плот
ницких, штукатурных, ма. 
лирных, настил полов и на
клейка обоев. В бригаде не 
было ни единого наруше
ния трудовой дисциплины. 
Рабочие места и бытовки — 
в постоянном порядке н чи
стоте. И это — при том, 
что второй квартал для 
коллектива по фронту ра
бот был не очень благопри
ятным: члены бригады Тру
дились на разных и уда. 
ленных друг от друга объ
ектах — в Истоне, Березов
ском и Верхней Пышме.

Сейчас бригада работает 
на большом, 168-нвартир- 
ном доме в поселке комп
рессорного завода к будет 
занята здесь до конца 
третьего квартала.

М. КУШМАНОВА. 
старший инженер 

отдела труда и 
зарплаты СУ-15.

стройку»?
— Работы начались. 

Закончена инженерная
подготовка, подсыпка 
грунта. СУ-34 начало за
бивать сваи под тепло
пункт... Техническая доку
ментация, в основном, бы
ла у нас уже в прошлом 
году — в нынешнем мы 
могли сдавать дома. Но 
завод ЖБИ им. Ленин- 
ского комсомола непрости
тельно затянул освоение 
новых изделий для микро
района. По мероприятиям, 
утверждённым исполко
мом. он должен был выпу
скать их уже в первом 
квартале 1987 года (сами 
же заводчане составили 
график). А нам и сегодня 
не из чего строить. Это 
первый и наиглавнейший 
вопрос. Второй, и тоже 
очень важный, — проклад
ка железобетонного тон
неля для коммуникацион
ного коллектора. Выпуск 
изделий для него управле- , 
ние «Стройдетальконст- 
рукция» до сих пор не ре
шило (отсутствует оснаст
ка, не определен завод-из
готовитель). Это. что назы
вается, «наши» вопросы. 
Но по ряду позиций, за
держивающих строи
тельство. виновен и 
заказчик — УКС гор
исполкома: не вынесена 
существующая теплотрас
са к ювелирно-гранильной 
фабрике п/о «Самоцветы», 
не выдан электрический 
кабель на выноску трас
сы из-под домов, не выда
ны трубы для пневмому- 
сороудаления внутри до
мов. нет рабочих чертежей 
и не сдана трасса по дожде- *5' 
вой канализации, не осво
божден ряд площадок для 
строительства сетей и бла
гоустройства. Словом, 
вопросов, требующих без
отлагательного участия 
многих рабочих сил и 
служб ДСК. а также го
рода, накопилось предо
статочно.

— Как долго труже« 
кам ДСК яредстокт рабо
тать на застройке «Бога- 
ккчееяого»?

— Долго. Эта програм
ма. как минимум, на че
тыре года.

Интервью вела 
И. Аникина.
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НА СНИМКЕ: члены бригады депутата Верхов
ного Совета СССР Е. П. Маряхиной. Фотография 
сделана на доме № 26 в микрорайоне «Синие Кам
ни», когда СУ-1 готовило дом к сдаче.

Фото В. КАЛИМАСОВА.

* За трезвый образ жизви ।..............................

* Возвращаясь к напечатанному ^============!=^

«НЕУЖТО-В БЕЛЫХ ПЕРЧАТКАХ?»
Под таким заголовком в 

№ 27 «Свердловского
строителя» за 15 июля с. 
г. была опубликована кри
тическая корреспонденция. 
На примере бригады Е. П. 
Маряхиной из СУ-1 речь 
щла о том, в каких усло
виях работают женщины- 
строители. В частности, 
что питание на стройпло
щадке организовано не
удовлетворительно, спец
одеждой отделочницы 
практически не обеспечи
ваются и т. д.

Редакции ответил на
чальник СУ-1 В. В. МАР
ЧУК:

«Вопрос обсуждался на’

хозсовете участка и в 
бригадах. Действительно, 
женщины сами, на собст
венные деньги покупают 
иногда вязаные хлопчато- 

' бумажные перчатки. В них 
отделочницам удобнее ра
ботать. С базы же УПТК в 
течение 1988 года мы не 
получили ни одной пары 
хлопчатобумажных пер
чаток. В апреле нам выда
ли 500 пар из коленкора, 
но перчатки такого каче
ства — на один день, в 
конце смены они делаются 
как кол.

Питанием нас временно 
обеспечивает столовая за
вода КПД. Обеды возим в

контейнерах. Но уже по
строили новую столовую- 
раздатку, оборудовали ее. 
Договорились со столовой 
парфюмерной фабрики. 
Попробуем брать обеды от
туда.

На участке, действитель
но, временно не работала 
.комната гигиены женщин. 
В настоящее время она ра
ботает, кубовая и комна
та гигиены расположены 
рядом.

Спецодежда, о чем шла 
речь в публикации, не вы
держивает срока носки: 
качество ее очень плохое. 
Порой получишь костюм, 
а через неделю его хоть

* Свердловск — Пльзень ...............   1 ------------- ------ —..... --------------------------- j---------- -------=

Не говорим: «Прощайте!»
Видно, были те дня дей

ствительно самыми ярямми 
м теплым««, те четырнад 
дать корстимк дней, кото 
рые группа мпадночешскма 
ревет проаш» а семьях 
свердноаскях друзей.

— Мая быстро цроходят 
дня, наверное, время здесь 
идет в два раза быстрее. — 
вздыхает Петр, ему все 
еще пишется, что совсем ае-

<мв МССММШМ МВ фясй* 
те «Французскую весенму» 
Чайковского, а Катараюнса 
Чапова читала стихи на от- 
крытик первого мапернацмо- 
нальиого лагера а Доме 
мира и дружбы. Мажется, 

©к йодружмяи 
ся с Сережей Михалевым — 
хозяином «вартиры, став
ами совсем родной за эти

"’•R***’'»
_ С самым первых д ней 

гостей захажтмя водоворот 
событий. Первой быка по
ездка в вивиервагерь «Се
лен», где юнит чехи быви 
ярняию удмвяемы, ветра 
пп своих земаннов. вуйо- 
ямтваоев и мяпяваемную бе
седу прервал вачавшийся 
«праздник Руем». Вот где 
было настоящее веселье. с 
МУЭМИК*ЯЫВММ1М1 
унвелательными играми. А 

тым. Погода стояла жаркая, 
ребят просто невозможно 
было вытащить яз воды.

Тепло встретили чешскую 
группу я в пионерлагере 
«Дружба», где вечером бы
ла дискотека... Звучат по- 
лулярные меня, яркими от 
иями вспыхивает цветому-

... Петр Потмешил — вии- 
мательмый я интереснейший 
собеседник, бывало, не хва
тало слов из чевкко-руссяо- 
го лексикона. прибегали и 
английскому, реже—л фран
цузскому. Сейчас он сидит 
немного грустный. О чем он 
думает! Может, о далеком 
городе па западе Чехии, 
где живут его родители, а 
может, ом пытается оты
скать в своей памяти черты 
яровждаоях дней, ионаэав- 
ашхея ему такими корот««- 
ММ—

> л Смцркмояцнв фонтами 
брызг, внеся подах, смея.—в 
АаСССЙМО ДоОДО|а
*№Гг серев»©»*-
яма. Дав старт — и замель
кали загорелые рули мши 
чмамж яз С »еуд чожуа и 
Пльзеня: кто быстрее! По 
бедапеяя ждет приз — яре 
мо у воды сооружен ме- 
божииой киоск: пестреют 

после кшщертп весь яа- су««в»«р»«. открытки с яяда- 
герь поехал на озере Вал- ми города, яодепкм; — пы-

бирай, что понравилось, на 
любой вкус.

Еще мяюута — и вот ом, 
победитель, мокрый и сча
стливый.» Петр выбрал си*- 
патячмого мишку, приедет 
ДОМОЙ — Ш*Д9рМТ АММДММН 
му брату.

А впереди еще так мно
го интересного, Разве не 
будут рассказывать дома 
чет ге не ребята, какое ирен- 
расмое мороженое аробо- 
мм они ма Урале! А как 
мгновение перебирались 
ОЯМ яз Азин в Европу, из 
Европы — в Амю, нахо
дясь около памвтмюса-гр* 
имцы под городом Перво- 
ур»джемом I С каким руумм- 
мым амкмаммем яяс*1 к 
—мм к про МД ВОД С1ВГНЮТОМ 
объединении «Радуга», где 
саоиаам указами можно яро* 
следить за изготомемием 
метаяямчееммж игрушек, 
маемиая от дизайна и ком* 
чая гоуоаымм мэдекмями.

8 ©гранимую ДРул«Ау амии* 
ааммсь ежедневные эксасур 
сини мулыможАДМе закжпмк 
нешским языком. Истинную 
радость обмижмн доетжаял- 
ям оям детямг ведь жмени© 
я этом возрасте тая летаю 
сходятся мюдм? маяодижея 
множество точек соярмкос* 
шмшют Ребятам асе еще 
не ©еряикмяь^ что иредстомт 

списывай, он уже не при
годен. Салон-магазин, ус
лугами которого мы поль
зуемся, нас не устраива
ет— не может в срок по
лучить нужную спецодеж
ду (то одного, то друго
го нет). К тому же спец
одежда в салоне выдается 
не маркированная. Чтобы 
списать рабочему костюм, 
требуется более месяца.

Полтора года решался 
вопрос о выдаче каждо
му рабочему второго ком
плекта одежды. Сейчас 
вопрос решили. Стирать 
спецодежду будем после 
получения второго комп
лекта и маркировки спец
одежды в салоне-магази
не. На »то есть догово
ренность с химчисткой».

нрощаться, а между тем ла
герная смена подходила к 
концу.

И вот уже на закрытии 
первого 
го лагеря говорят слева бла
годарности руководителю 
чешском группы Милошу 
Шиму и чешской учмтеяымм 
це Ирене Попеловой, кото
рые все это время прово
дили вместе с ребятам««, по
могаю* мм а общении, в изу- 
чеями русского м чешского 
втыков. Результатом рабо
ты меяужмя небольшой 
даав«альмый кондарт, где 
каши ребята прекрасно ао- 
иммаям яесии. стмщ, забав- 
яме мсторим ив языке яо* 
шмх друзей. А ребята-чехи 
отямчмо говорили вю-рус- 
скм. Олег Ахимов, Дима 
Муратов, Таня Фомющев* 
и Артур Суятаное (самый 
юный слушатель курсов) с 
вдохи©'вомнем вямквзше#1Н1 
сдеккм м читаю« стаям ма 
чемкжом языне» родителям» 
таущуе яр >гпвгддгмм ча мои- 
дерт» с актерским красно- 
рением, оереоодня Ам бо- 
венемм- А в еоскресеиы^ на 
смдуюм|мй день» чекизмж 
декетаари* яредсгояко вер- 
яуться яа родину. Тялюлое 
Чыяе рас<^таяамме.
сяези аыяяакаяямо1 и не вы- 
нвняимянши Казвяоо Ами что 
эти две педели! А будто бы 
всю яшзль вместе.

Е. ХРЕМЕНЕЯА, 
юмкор

Отделались легким испугом
Цифры — убедительные 

аргументы. Именно на них 
и хочется сослаться, го
воря о том, что борьба за 
трезвый образ жизни не 
принесла пока положи
тельных результатов в 
ряде подразделений ПСО. 
Для начала — несколько 
данных по объединению в 
целом. За 6 месяцев года 
замечено 196 случаев по
явления на рабочем месте 
в нетрезвом виде (за со
ответствующий период 
прошлого года — 168 
случаев). В сравнении с 
прошлым годом увеличи
лось число прогулов, на
рушений общественного 
порядка. Не снижается, 
остается на прежнем 
уровне текучесть кадров, 
количество посещений- 
медвытрезвителя. Поче
му? Может быть, незна
чительны или неэффектив
ны меры, принимаемые 
для борьбы с «зеленым 
змием»?

Показательна в этом 
смысле практика завода 
КПД. Он пока остается 
лидером в «пьяной стати
стике». Еще несколько 
цифр: за 6 первых меся
цев минувшего года на 
заводе было зарегистриро
вано 32 прогульщика, по
теряно из-за прогулов 
137 человеко-дней. А за 
нынешнее полугодие дан
ные эти соответственно — 
55 и 150. Слушали не
давно представителей за
вода на расширенном за
седании профкома. Они и 
сами не отрицают роста 
печальной статистики. Но 
какой прок от простой 
констатации факта? Уста
новлено. что заводская 
комиссия по борьбе с 
пьянством занимается ис
ключительно рассмотре
нием уже состоявшихся 
нарушений правопорядка. 
Да н то в одном случае из 
трех. А профилактика? 
Комиссия не считает это 
своей обязанностью. Со
вершенно зря. Очевидно, 
плохо представляет свои 
задачи и цели. Дело ведь 
не в том. чтобы карать. 
Главное — предупреждать 
негативные явления.

Ничего положительного 
нельзя сказать о завод
ском товарищеском суде. 
Мало того, что практиче
ски бездействует, он еще. 
оказалось дает ложные 
сведения о якобы прово
димой работе. Факт из ря
да вон выходящий! И тут. 
видимо, стоит напомнить 
администрации завода., 
руководителям общест
венных организаций, что 
она ответственны за дис
циплину труда в равной 
степени, как и за выпол
нение производственного 
плана. Неспосо&юсть же 
обеспечить должный поря 
шок на производстве мо
жет быть рассмотрена как

несоответствие занимае
мой должности, а за не
принятие мер по дисцип
лине руководитель мо
жет быть лишен премий 
по итогам работы и соц
соревнованию. Вот такие 
большие права дает поста
новление ЦК КПСС «Об 
усилении работы по ук
реплению социалистиче
ской дисциплины труда».

К сожалению, совсем 
не в духе этого постанов
ления работает со своими 
нарушителями обществен
ного порядка и завод 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола. По данным за 
июнь на заводе — 10 на
рушителей. в частности - 
формовщик цеха № 9 Н. И. 
Чубыкин, слесарь цеха 
№ 1 Г. К. Габсамов, элек
трогазосварщик цеха 
№ 14 Г. Н. Ефимов. Толь
ко один-единственный из 
них был обсужден на об
щезаводском совете про
филактики. Рассмотрение 
остальных случаев огра
ничилось разговорами в. 
коллективах бригад, смен» 
цехов. Нет никакой га
рантии. что родной кол
лектив сумел жестко, тре
бовательно оценить пове
дение своего товарища. 
Скорее всего — пожури
ли провинившихся и разо
шлись. А те. получается, 
отделались легким испу
гом.

Нет. такими мерами мы 
не искореним пьянства 
в коллективах. Отрадно, 
конечно, что — в сравне
нии опять же с 1-м полу
годием прошлого года — 
в нынешнем полугодии 
стали чаще применяться 
такие меры воздействия, 
как вынесение обществен
ного порицания, лишение 
премии, штраф. Но, к со
жалению, очень редко- 
применяются сильнодей
ствующие меры — в тех 
случаях, когда это дейст
вительно необходимо. 
Всего трн человека на
правлены за полугодие на 
наркологическое лечение с- 
отрывом от производства. 
В коллективах предпочи
тают отправлять на лече
ние в наркокабинет (без 
отрыва от производства). 
Только один человек (в 
СУ-7) за систематическое 
пьянство исключен из. 
профсоюза. Мера эта. ко
нечно. крайняя, но дума 
ется, что в ряде случаев 
комиссия по борьбе с пьян 
ством могли бы взять ее 
на воорэткенне. Так же 
как и снижение коэффи 
циента трудового участия. 
Это средство воздействия 
впервые применяется в 
объедвнении в этом году 
в связи с переходом на 
хозрасчет и подряд.

В. ПЕТРОВА, 
старошв мпсяектрр 

тлела кадров 
обьедюы иия,

* Как вас обслуживают? .................... ........ ................:......... ..... .

Обещания не выполнены
Два года мазал ■ РУб- 

риме «Быт — забота аб- 
щая» наша газета ©публи
ковала материал мод маэ- 
вазшея «Проблемы стадо 
вой ДСК».

В то время вопрос о ра
боте в две-три схемы или 
по вахтовому метолу еще 
только славился, строите
ли проводили экспери
мент с целью поиска на

иболее оптимальной орга
низации труда. Централь 
ной темой позапрошжя-эд- 
ней публикация стала 
проблема бытового обслу
живания. а точиее — горян 
чего питания для рабочих 
в каждую смену.

По словам начальника 
отдела быта и кадров М. Н. 
Ивойлова, эту проблему 
следовало решить забла

говременно. Но уже до
статочно давно комбинат 
стал объединением, рабо
тает в новых экономиче
ских условиях, а строите
ли обедают, где придется.

Реконструкция столовой 
ПСО проведена, и. надо 
сказать, сегодня туда при
ятно зайти. По идее, кол
лектив столовой должен 
сейчас работать над при

готовлением янщя для 
рабочих, комплеютовать 
обеденные яорцкн для до
ставки их на стройпло- 
щадкя. А 'на деле?

— А на деле совсем 
иное. — говорит директор 
столовой. — Сейчас ста
вится вопрос о том, что
бы мы вновь стали рабо
тать по старой схеме, т- е. 
кормить тех, кто зайдет к 
нам пообедать. Почему 
так? У нас не смонтиро
вана установка для уком
плектовки разового лита

ния строителей, иначе го
воря — нет в наличия 
конвейера и лапы».

Вот так. Все очень про
сто. Не ждите, дорогие 
товарищи, что вам приве
зут обед на рабочее ме
сто. приносите с собой. 
Непонятно только, для 
чего «огород городили?» 
Ремонт, строительство но
вых помещений, смеет 
оборудования — и все это 
для кого-то. тогда как 
строители объединения 
обедают, в большинстве 

случаев, как попало нгде 
прядется.

Мы еще вернемся ж 
этой теме на страницах на
шей газеты. Но сегодняш 
няя публикация еще раз 
ставит вопрос: как быть с 
организац ией горячего пи
тания строителей? Ведь в 
конце концов обещания 
рабочим даны еще два го
да тому назад. Когда же 
конкретно они будут вы
полнены? И вообще — бу
дут ли? ____

А. АНДРЕЕВА
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* К нашим читателям, подписчикам ......... .....: l.-j. .j

А ты подписался на «Свердловский строитель»?
Подписная пора в полном разгаре. Напоминаем читателям, подпис

чикам, что подписка на газету «Свердловский строитель» лимитиро
вана: получать ее дома будут только те, кто оформит подписку. Це
на прежняя — 1 рубль 08 копеек.

В этом году практикуется продажа номеров в розницу в здании 
управления объединения, однако в 1989 году возможен и такой ва
риант: если подписка на «Свердловский строитель» пойдет успешно. 

она будет закончена досрочно и в свободную продажу поступать не 
будет, поэтому редакция газеты просит своих постоянных подписчи
ков, как говорится, поспешить с оформлением.

Подписавшимся редакция газеты говорит только одно — не пожа
леете!

Коллектив
редакции газеты.

* . .. . '.......... ........ '................... . ...........

Журналы в июне
«Нева». В № 6 за этот 

год Юлиан Семенов опуб
ликовал «Ненаписанные 
романы». О чем эти ко
роткие сюжеты? Словами 
самого автора скажем так: 
«Эго проблема неограни
ченной власти в годы, име
нуемые сейчас периодом 
культа личности».

В этом же номере вас 
заинтересует публикация 
В. Ходасевича «Держа
вин». Всегда интересно 
прочесть о Державине, уз
нать его подробную биог
рафию. Здесь ведется на
стоящая исповедь. Автор 
рассказал много познава
тельного о поэте. Вы поз
накомитесь с фактами и 
людьми, которые окружа
ли Державина, причем все 
написано с огромным зна
нием исторического мате
риала. Продолжение пос
ледует в № 7.

«Новый мир», № 6 за 
1988 г. Вас может заинте
ресовать проза В. ШАЛА
МОВА — «Надымские 
рассказы». Автор провел 
в тюрьмах и лагерях 17 
лет. С 1929 по 1932 год 
в североуральских лагерях 
и с 1937 по 1951 г. в ка- 
лымских. «Выстраданное 
собственной кровью выхо
дит на бумагу, как доку
мент души, преображен
ное и освещенное огнем 
таланта». Это о тех, кто 
сумел мужественно пере
нести тяготы и лишения, 
не обозлился, выжил и 
вернулся к жизни.

Из литературного насле
дия в этом журнале напе
чатана Марина Цветае
ва «Вечной мужествен
ности взмах». Тексты от
дельных стихотворений 
печатаются впервые.

«Дружба народов», №6. 
Ан. Стреляный в своем 
произведении «Стрельба 
влет» рассказывает о судь
бе молодого директора 
совхоза «Прогресс» Гре
бенникова Герой был из
бран первым секретарем 
райкома. Это честный и по
рядочный коммунист, кото

* Пригласительный бнлет^^... . . .... ..........

для строителей и членов их семей
5—7 августа — цвет

ной художественный 
фильм «Сюрприз Афроди
ты».

ДК им. Горького. Нача
ло в 12. 14, 16, 18, 20, 
21-30.

Неделя тематических 
мероприятий, посвященных 
Дню строителя. — «Иду
щим впереди — слава!»

7 августа — концерт- 
подарок «О вас эта песня, 
рабочие руки».

Каменные Палатки. На
чало в 17.00.

9 августа — тематиче

рый не мог мириться с 
несправедливостью, / дока
зывая, что в своей работе 
по наведению порядка в 
районе он не имел поддер- 
ж>ки облома. Откровен
ность и честность Гребен
никова вышли ему боком.

Агдас Бурженов высту
пает с исследованием под 
заголовком «История — 
мамаша суровая». Проб
лема альтернативности 
нашего развития, «теория 
насилия», ссылки на пер
воисточники, а точнее на 
работы К. Маркса, В. И. 
Ленина, И. Сталина. Ав
тор задается вопросом: 
«Почему — Сталин?», 
«Почему — сталинизм?». 
Материал собран интерес
ный и обобщающий. Он 
заинтересует тех, кто за
нимается историей.

Необычайно популярен 
стал наш журнал «Урал». 
В июньском номере изве
стный писатель Юлиан 
Семенов опубликовал «Ре
портера». Главный ге
рой — журналист Иван 
Варравин. От его лица и 
других действующих лиц 
ведется расследование. 
Газёта дает Варра- 
вину командировку, и 
он едет по письму, в 
котором говорится, что 
осудили Василия Горенко
ва. Справедливый был му
жик, за что же посадили? 
Ю. Семенов пишет: «Вот 
мы с вами и подобрались 
к главной проблеме, и 
проблема эта называется 
«личность». Знаете, кто 
сейчас сидит в колониях 
нашей автономной респуб
лики? Наравне с жуль
ем — наиболее смелые 
торговые работники, стро
ители и директора совхо
зов. Они неугодны бюро
кратической «броне», ду
мают по-своему, прини
мают личностные реше
ния. а этого аппарат не 
любит, ему удобны покор
ные исполнители, не бо
лее».

События развертывают
ся в романе стремительно. 
Ю. Семенов умеет заинт

ский утренник «Своим 
трудом мы крепим дело 
мира».

Для трудящихся СУ. 
Начало в 12-30.

9—11 августа —цвет
ной художественный 
фильм «Чужие игры».

ДК им. Горького. Нача
ло в 12, 14, 16, 18, 20, 
21-30.

11 августа — «Гордость 
моя — бригада». Чество
вание победителей соцсо- 
■ревнования по итогам ра
боты за 11 квартал..

Для трудящихся СУЛ 5. 

риговать нас, и мы с удо
вольствием идем за ним. 
Окончание романа в № 7.

В № 7 читателей не мо
жет не заинтересовать 
публикация мемуаров 
В. Яковлева «Последний 
рейс Романовых». Впер
вые публикуются его вос
поминания, написанные в 
заключении, куда он по
пал по обвинению в изме
не Родине.

Поручение, которое 
Я. М. Свердлов от имени 
ВЦИКа и Совнаркома 
дал Яковлеву, заключа
лось в поездке в Тобольск. 
Цель ее — вывоз находив
шейся под арестом семьи 
Романовых. В царскосель
ском Александровском 
дворце Романовы остава
лись до конца июля 1917 
г., когда по распоряжению 
главы Временного прави
тельства А. Ф. Керенско
го они были отправлены 
в далекий Тобольск. По
чему В. В. Яковлеву до
верили ответственное по
ручение? Об этом вы уз
наете, прочтя его мемуа
ры.

Ариадна Эфрон. «Уст
ные рассказы». Публику
ются в журнале «Звезда» 
(№ 7 за 1988 год). Уди
вительно простые, доб
рые и проникновенные 
рассказы дочери Марины 
Цветаевой — Ариадны 
Сергеевны Эфрон вы про
читаете с огромным удо
вольствием.

Историческая повесть 
«Судьба опального гене
рала» Александра Бонда
ренко знакомит читателей 
с Деятельностью одного из 
будущих декабристов — 
Михаила Федоровича Ор
лова. Война 1812 года за
няла особое место как в 
истории России, так и в 
памяти народа.

Все эти журналы за 
июнь и июль этого года 
вы можете получить в на
шей библиотеке.

Обзор 
подготовила

Н. В СОШКИНА, 
старший библиотекарь.

Начало в 11-30.
12— 14 августа — худо

жественный фильм «Жен
щина и четверо ее муж 
чин».

ДК им. Горького. Нача 
ло в 12. 14, 16, 18, 20. 
21-30.

13—14 августа — фе
стиваль «Строитель — 
профессия древняя» (по 
особой программе, которая 
будет опубликована в сле
дующем номере газеты).

База отдыха «Строи
тель».

Концерт-подарок «Вам 
— наши поздравления».

Каменные Палатки. На
чало в 18-00.

Так цветет кактус. Фото В. К АЛИМ АСОВ А.

Во Дворец культуры-ночью
В числе первых, у кого 

мы поинтересовались мне
нием о столь необычном 
мероприятии, были наши 
контролеры 3. И, Бойко и 
Н. И. Спиридонова. Они 
уже пенсионного возраста, 
но обе по многу лет прора
ботали в учреждениях куль
туры. Были свидетелями 
разных начинаний и увлече
ний в организации досуга 
трудящихся: то это — мас
совые формы, то камерные, 
1НО вновь — возвращение к 
массовым, как сейчас. А 
потому контролеры наши 
могли объектив|но оценить, 
каков положительный за
ряд новой программы «Пос
ле полуночи». На один се- 
^он это мероприятие или — 
с большой перспективой?

— Очень полезно и ра
зумно, — коротко ответили 
3. И. Бойко и Н. И. Спири
донова. — Молодежь ведь 
допоздна бодрствует. Сил 
и энергии много. Так хоть 
не слоняются по городу, а 
тут, я ДК, заняты.

Что ж, у женщин свой — 
практический, материнский 
взгляд. А молодежь голо
сует «за» программ»: «Пос
ле полуночи» своим участи
ем в них. От 300 до 400 с 
лишним человек собирают 
в ДК им. Горького эти но
вые танцеаапъно-раэвгйка- 
тельные программы.

Задолго до нас, мы зна
ли, вечерне-ночные меро
приятия начали проводить 
учреждения культуры Урал
маша, завода РТИ. Но — 
вопреки, казалось бы, 
здравому смыслу — мы не 
пошли за опытом к ним. 
Зачем повторяться? Дали 
волю своей фантазии. На 
первую встречу (к ней го
товились особенно: «вдо 
было увлечь. и привлечь 
молодежь) пригласили рок- 
группу «Красный крест», 
диско-группу «Красный по
лумесяц», группу манекен
щиц. То есть коллективы, 
как говорится, ультрасовре

менные. Конечно, не мог
ли обойтись и без тради
ционных форм: ночной ки
нозал, видеотека, танце- 
валяные программы. Кроме 
того, попробовали однаж
ды провести лотерею суве
ниров. Она очень заинте
ресовала всех. Будем прак
тиковать ее и дальше. С 
интересом относятся участ
ники программ к художни

ку, который делает экспресс- 
портреты. За короткое вре
мя и за небольшую плату 
любой может получить на 
память свой портрет с это
го вечера.

Ночное мероприятие, са
мо собой разумеется, тре
бует особой организации 
развлечений. Трудно все 6 
часов, пока длится програм
ма, существовать среди 
громкой музыки, энергично 
двигаясь. После первой 
встречи заметили — неко
торые устают. Но уходить— 
не уходят Тогда завели 
«Гостиную» — комнату от
дыха, украшенную цветами, 
произведениями живописи. 
Здесь можно почитать жур
налы, сыграть в шашки- 
шахматы. Тоже отдых, но — 
спокойный. И молодые лю
ди с удовольствием посе
щают «гостиную» в пере
рыве между танцами или 
киносеансом.

Еще предстоит, видимо, 
изучить психологические ас
пекты культурно-рвзвлека 
тельных мероприятий, ко
торые проводятся в ночное 
время. А мы пока на своем 
опыте наблюдаем их несом
ненные плюсы. К примеру, 
ни разу не было на вечере 
подвыпившего, а тем более 
пьяного человека. Не воз
никает никаких конфлик
тов. Почему, отчего? Каким 
образом на атмосфере 
программы благотворно от
ражается время ее прове
дения? Точно сказать об 
этом трудно, но это так. 
Зо избежание каких-либо 
недоразумений обществен

ный порядок на вечере 
контролируют члены ДНД 
ПСО Т. Лобанова, И. Аф- 
ри занов, Н. Димкоаич, В. 
Каримов, А. Тагиров, С. Мм- 
тин, А. Антипов (спасибо 
им, нашим добровольным 
помощникам), но, к счастью, 
никаких инцидентов им 
разбирать пока не приходи
лось.

30 июля состоялась пос
ледняя летняя программа 
«После полуночи». После 
небольшого перерыва, в 
сентябре, программы во
зобновятся. Очень надеем
ся, что в них примут более 
активное участие труженики 
объединения. Конечно, мы 
работаем для всего Киров
ского района города. И все 
же ДК им. Горького — род
ной дом строителей. Пусть 
они будут главными участ
никами программ. Хорошо, 
если, например, целыми 
бригадами. Мы могли бы 
создавать тогда программы, 
учитывая интересы конк
ретных людей. Да и вооб
ще общение во время от 
дыха, в выходные дни — 
еще одна форма сплоче
ния коллектива объедине
ния. Думаю, здесь есть о 
чем подумать профоргам 
подразделений, культорга- 
ни заторам.

Л. ЛЕДЕРЕЭ, 
заместитель директора 

ДК мм. Горького.

Админис т р а ц и я. 
партком, профком и 
сотрудники конструк
торского отдела объ
единения выражают 
искреннее соболезно
вание начальнику от
дела Е. И. Мячковой 
в связи со смертью ее 
матери

Ч ИЖЕВСКОЙ 
ЗОИ ВАСИЛЬЕВНЫ, 

скончавшейся после 
тяжелой болезни на 
83-м году жизни.
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